



60ème anniversaire du traité de l'Elysée

publié le 22/01/2023 - mis à jour le 23/01/2023

A l'occasion du 60ème anniversaire du traité de l'Elysée ce dimanche 22 janvier vous trouverez ci-joint deux vidéos dont une de l'OFAJ, office franco-allemand pour la jeunesse, organisation internationale qui s'engage depuis 1963 en faveur de la coopération franco-allemande. L'OFAJ a permis à près de 9,5 millions de jeunes de participer à plus de 382 000 programmes d'échanges.

Le traité de l'Elysée, signé 18 ans après la seconde guerre mondiale, est le fruit du rapprochement de deux hommes, le chancelier ouest-allemand Konrad Adenauer et le président Charles de Gaulle. Tous deux s'étaient opposé au régime nazi et souhaitaient désormais tendre la main à l'adversaire d'hier. Avec ce traité, les deux signataires ont décidé d'instaurer une nouvelle relation afin de sceller une amitié durable.

Consulter, ci-dessous, les vidéos de :

► l'OFAJ :



60 ans d'amitié franco-allemande en images | 60 Jahre Deutsch-französische Freundschaft in Bildern (Video Youtube)

► du ministère de l'Education Nationale :



1972



Première délivrance du baccalauréat franco-allemand



60 ans de coopération éducative franco-allemande en 6 étapes ([Video Youtube](#))